



Martin Haas Schulweg 85 D-42349 Wuppertal

Delegierte und Landesverbände der CdL
Delegates and Countries of CdL

Martin Haas
Obmann für das Windhundrennwesen im VDH
Schulweg 85
D-42349 Wuppertal
Telefon (0202) 471627
Telefax (0202) 477609
E-Mail haas-vdh@arcor.de

Wuppertal 17. März 2006

Positive Dopingkontrolle

Sanktionen gegen Leonard Adrian Poot und den Greyhound Rüden „Bravehaert“.

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei dem Internationalen Rennen am 31.07.2005 in Hünstetten wurden Dopingproben genommen. Dabei wurden bei dem Greyhound Rüden „Bravehaert“ von Herrn L.A. Poot, Rotterdam, NL, die Substanzen Theobromin, Theophyllin und Coffein nachgewiesen.

Der Vorstand des Verband für das Deutsche Hundewesen VDH e. V. hat die Berufung von Herrn Poot gegen die verhängten Sanktionen abgelehnt, so dass nun die folgende Sanktionen bestätigt wurden:

1. Die Kosten von 400,-- € müssen innerhalb von 4 Wochen an den Obmann für das Windhundrennwesen im VDH, Konto 5058532, BLZ 33070024, Deutsche Bank Wuppertal bezahlt werden.
2. Der Greyhound Rüde „Bravehaert“ wird nachträglich in dem Rennen vom 31.07.2005 disqualifiziert.
3. Herr L.A.Poot und sein Greyhound Rüde „Bravehaert“ werden bis zum 30.09.2006 im Bereich des VDH in der Bundesrepublik Deutschland gesperrt.
4. Diese Entscheidung wird in den Medien des VDH und seiner Vereine veröffentlicht.
5. Der Landesverband der Niederlande und alle Landesverbände der CdL sowie der Vorstand der FCI werden über die Sanktionen informiert und um Übernahme der Sanktionen gebeten.
6. Die Sperre wird erst dann aufgehoben, wenn der Betrag von 400,-- € bezahlt worden ist.

Gegen diese Entscheidung ist nur noch eine Klage vor einem öffentlichen Gericht zulässig. Gerichtsstand für eine solche Klage ist Dortmund.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Haas

Obmann für das Windhundrennwesen im VDH

Positive doping sample

Doping sanctions for Mr. L.A. Poot and his Greyhound male “Bravehaert”.

Ladies and gentlemen,

at the International race at the 31.07.2005 in Hünstetten, Germany, we took doping samples of the participants. The doping sample of the Greyhound male “Bravehaert”, the owner is Mr. L.A. Poot, Rotterdam, Netherlands, has been positive of Theobromin, Theophyllin and Coffein.

The board of VDH, German Kennelclub, has decided now the following sanctions against Mr. L.A. Poot and his Greyhound male “Bravehaert”.

1. The reimbursement of costs of 400,-- € must be paid in 4 weeks to the account of Mr. Martin Haas, Deutsche Bank Wuppertal, account-number 5058532, code number of the bank 33070024 .
2. The Greyhound male “Bravehaert” is disqualified in the race of Hünstetten at 31.07.2005.
3. Mr. L.A. Poot and his Greyhound “Bravehaert” are not allowed to take part at races in Germany up to the 30.09.2006.
4. The decision will be published in the newspapers of VDH and his members.
5. The Netherlands and all partners of CdL and the board of FCI are informed and are pleased to take over the sanctions for their country.
6. The obstacle will be over at 30.09.2006, if the reimbursement of costs is paid in time.

Against this decision is only a complaint possible at the jurisdictional district of Dortmund.

Best regards
Yours sincerely

Martin Haas

Chairman of the sight hound commission of German Kennelclub.